



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

hôpitaux psychiatriques

Question écrite n° 57046

Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur le manque de personnels dans les hôpitaux psychiatriques. En effet, suite au décès de deux personnes dans un hôpital psychiatrique à Pau dont la détermination des causes est en cours et avant un nouvel homicide dont a été victime un patient à l'hôpital psychiatrique de Saint-Venan (Pas-de-Calais) et dont les causes sont également à déterminer, le ministre a annoncé un plan santé mentale. Dans le cadre de ce plan, il lui serait reconnaissant de lui indiquer le nombre de postes qui seront créés.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Balligand](#)

Circonscription : Aisne (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 57046

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 février 2005, page 1272